

Bimbingan Teknis di TPS Khusus Lapas Narkotika Purwokerto untuk Memastikan Keberhasilan Pemilihan yang Adil dan Bebas Pelanggaran

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.JURNALIS.ID

Jan 15, 2024 - 20:34



Purwokerto, INFO_PAS - TPS Khusus Lapas Narkotika Purwokerto menerima pelaksanaan bimbingan teknis yang diselenggarakan oleh PPS (Panitia Pemungutan Suara), PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan), dan Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu). Kegiatan tersebut dihadiri oleh PPK Purwokerto yang bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan petugas TPS dalam melaksanakan tugas-tugas pemilihan yang berkaitan dengan Lapas Narkotika.

Dalam bimbingan teknis ini, PPS, PPK, dan Panwaslu memberikan penjelasan secara rinci mengenai tugas dan tanggung jawab petugas TPS di TPS Khusus

Lapas Narkotika Purwokerto. Mereka juga memberikan panduan praktis tentang prosedur pemungutan suara, penghitungan suara, serta pelaporan hasil pemilihan.

Selain itu, bimbingan teknis ini juga membahas tentang etika dan integritas dalam melaksanakan tugas sebagai petugas TPS. Hal ini penting untuk memastikan bahwa proses pemilihan di TPS Khusus Lapas Narkotika Purwokerto dilaksanakan dengan adil, transparan, dan bebas dari pelanggaran.

PPK Purwokerto sebagai pihak yang mengawasi pelaksanaan pemilihan di tingkat kecamatan, memberikan arahan kepada petugas TPS tentang pentingnya menjaga netralitas dan profesionalitas dalam menjalankan tugas. Mereka juga menekankan pentingnya menjaga kerahasiaan suara pemilih dan menghindari segala bentuk intimidasi atau tekanan terhadap pemilih.

Kehadiran Panwaslu dalam bimbingan teknis ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada petugas TPS mengenai mekanisme pengawasan pemilihan. Mereka menjelaskan prosedur pengawasan, tindakan yang dapat diambil jika terjadi pelanggaran, serta pentingnya melaporkan setiap pelanggaran yang terjadi.

Kegiatan bimbingan teknis ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelaksanaan pemilihan di TPS Khusus Lapas Narkotika Purwokerto. Dengan pemahaman yang lebih baik tentang tugas dan tanggung jawab mereka, petugas TPS diharapkan dapat melaksanakan pemilihan dengan baik dan memastikan bahwa proses pemilihan berjalan secara lancar dan adil. (MAA)